

Home > Política

Política

EN EL MUNICIPIO DE JUÁREZ ENDURECERÁN **MULTAS POR TIRAR ESCOMBRO Y BASURA EN BALDÍOS**

By Redacción - noviembre 12, 2021



















Con la intención de rendir cuentas a los ciudadanos de manera efectiva y puntual, el alcalde Francisco Treviño Cantú, firmó el pasado 3 de noviembre, un convenio de colaboración entre el Gobierno municipal de Juárez y la Comisión de Transparencia y Acceso a la Información (COTAI) del Estado de Nuevo León.

En este convenio se estipuló, que ambas partes se comprometen a coordinar acciones para el fortalecimiento de la transparencia y el ejercicio de un Gobierno abierto. "Es un compromiso de mi gobierno con la importante tarea de transparentar y rendir cuentas a los ciudadanos de manera puntual y eficiente", declaró el presidente municipal de Juárez durante el evento, en el que estuvieron presentes los comisionados de la COTAI, miembros del Cabildo de Juárez y funcionarios del Municipio.

"Para esto, mi equipo juega un papel muy importante, no tengo la menor duda que cada una de las secretarias y direcciones cumplirán con su trabajo, en cuanto a la información que les corresponde publicar y contestar respecto a las solicitudes de acceso a la información pública", añadió Treviño Cantú.

Además, el alcalde informó, que, el Municipio cuenta ya con una plataforma de datos abiertos, en donde los juarenses, y visitantes en general, pueden buscar información relacionada con las diferentes dependencias municipales. "Como autoridad, estamos obligados a respetar los derechos de los individuos, ya que el derecho a la información consagrado en la Constitución lo habremos de respetar", manifestó el alcalde.

"Y mostraremos abiertamente lo que estamos haciendo con los impuestos que aporta cada ciudadano, para el mantenimiento y crecimiento de la ciudad, para que los ciudadanos tengan la tranquilidad de que se está invirtiendo en su bienestar", concluyó Francisco Treviño Cantú.



11:29 ⊋ □

Debido a los constantes reportes de vecinos sobre la acumulación de basura y escombros en terrenos baldíos que provoca focos de insalubridad, el Alcalde de Juárez planea endurecer las sanciones a quienes causen estas situaciones.

Francisco Treviño Cantú informó que buscará someter a consulta pública algunas modificaciones al Reglamento de Limpia, además de informar a los integrantes del Cabildo, con la finalidad de aumentar las multas en este rubro, que actualmente oscilan entre los 900 y 9 mil pesos.



"Hay gente que está tirando mucho escombro en lugares prohibidos y pues, obviamente va generando algunas problemáticas. Entonces vamos a echarle ganas ahí con eso, para que los vecinos no tengan focos de infección e insalubridad", señaló el Alcalde.

Esta problemática quedó de manifiesto una vez más durante una visita que hizo el Alcalde a la Colonia

11:29 all ♀ ■

Esta problemática quedó de manifiesto una vez más durante una visita que hizo el Alcalde a la Colonia Portal de Vaquerías, donde vecinos reportaron la acumulación de basura y escombro en un área cercana a sus viviendas.



Paco Treviño llevó a este lugar el programa
Mejorando tu Colonia, y además de retirar del terreno
los desechos reportados, también se realizó
deshierbe en áreas verdes y de trabajos de bacheo y
reparación de luminarias.



Previous article

CULTURA POLÍTICA (12 de noviembre)

